

Fahrt der Brüggerer Senioren-Union zum Neanderthal-Museum

Bei der Jahreshauptversammlung der Brüggerer Senioren-Union am 29.11.2023 ließ Klaus-Dieter Albrecht über geplante Touren abstimmen. Die Mehrheit entschied sich für eine Fahrt ins Neanderthal Museum.

Diese fand nun am 11. Juni statt, und ca. 30 Mitglieder nahmen teil. Klaus-Dieter Albrecht hatte die Tour hervorragend organisiert, unsere Museumsführerin brachte allen die Erd- und Menschheitsgeschichte auf anschauliche Weise nah.



Ein Spaziergang zur „Außenstelle“, der ehemaligen Höhle, rundete die Besichtigung ab.



Der wohl älteste Fußballfan

Ein rundum schöner und interessanter Nachmittag.

Dank an die Organisatoren Karl-Heinz Stoffers und Klaus-Dieter Albrecht.

